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НОВОСТИ 

в Профсоюзе и образовании  

на 15 июня 2022 года 

 

Д.Х. Герзелиев принял участие в заседании 

  Постоянной комиссии ЦС 

 

Председатель ЧРО Профсоюза образования, член постоянной комиссии 

Центрального Совета Общероссийского Профсоюза образования по 

организационным вопросам и кадровой работе Д.Х. Герзелиев принял участие 

в заседании данной Комиссии и в семинаре профессиональной 

переподготовки для председателей региональных организаций Профсоюза 

проходящих в г. Санкт-Петербурге с 11 по 17 июня 2022 года. 

В ходе заседания Постоянной комиссии ЦС Профсоюза по организационным 

вопросам и кадровой работе было рассмотрено несколько вопросов, в том 

числе о внесении изменений в Положение о Знаке Почета Профсоюза, о 

промежуточных итогах работы выборных органов региональных 

(межрегиональных) организаций Профсоюза по ведению учета членов 

профсоюза в автоматизированной информационной системе (АИС) и о новой 

форме профсоюзного билета. 

 

                                              Онлайн-совещание 

6 июня   состоялось онлайн-совещание штатных работников рессовета 

Профсоюза. Председатель Д.Х. Герзелиев в своем вступительном слове 

поблагодарил всех за отлично организованную и проведенную акцию 

«Профсоюз – детям», приуроченную ко Дню защиты детей, проинформировал 

присутствующих о занятиях ШПА в июне. Представителям к итоговому 

совещанию, запланированному на 28.06, дал установку отчитаться о 

количестве пайщиков, а также о количестве должников по выплате займов 

ФСПУ. Далее каждый представитель рессовета Профсоюза в районах 

отчитался по намеченным вопросам: о состоянии перечисления профвзносов 

за май месяц; о заключенных коллективных договорах в мае; о количестве 

выданных электронных партийных билетов за май; о проведенных занятиях в 

районных ШПА; о количестве впервые избранных председателей ППО и их 

обучении в рамках ПДС с января по май; о количестве выданных займов по 

линии ФСПУ; о публикациях в сетях за майи рейтинг по АИС. 



Встреча в Министерстве образования и науки ЧР 

 7 июня в Министерстве образования и науки Чеченской Республики 

состоялась встреча председателя Профсоюза образования Даутхана 

Хизировича Герзелиева с начальником Управления по обеспечению 

деятельности МОиН Байдаровой Манашей Вахитовной. 

Предметом встречи был вопрос о своевременной выплате работникам 

образовательных учреждений республики заработной платы и отпускных. 

Заседание Координационного совета 

8 июня в Доме Профсоюзов состоялось заседание республиканского 
Координационного совета работников СПО, которое открыл вступительным 
словом председатель организации Профсоюза образования Д.Х. Герзелиев. 
Он обозначил задачи, возлагаемые на профсоюзные комитеты по решению 
социальных вопросов членов профсоюза, в том числе о своевременной 
выдаче и о полном начислении причитающейся работнику заработной платы. 
Он также проинформировал присутствующих о том, что за последние 10 лет 
при содействии рессовета Профсоюза в лице правового инспектора М.А. 
Исраилова в пользу членов профсоюза было положительно решено более 200 
вопросов, касающихся уплаты за пользование бытовым газом.  
Даутхан Хизировия также рассказал о роли информационных ресурсов в 
доведении до членов ППО информации о деятельности Профсоюза. 
В ходе заседания по вопросу «Об участии профкома   в формировании 
заработной платы работников СПО» выступил А.А. Каимов, главный 
экономист рессовета Профсоюза.  
О выполнении Постановления президиума рессовета Профсоюза от 25 января 
2022 года «Об итогах изучения состояния профсоюзной работы в ППО» 
доложил заведующий организационным отделом У.И. Ильясов.  
Вопрос «О состоянии правозащитной деятельности профкомов СПО» осветил 
главный правовой инспектор М.А. Исраилов.  
Заместитель председателя организации Профсоюза М.М. Досиева 
прокомментировала постановления «О финансовой отчетности ППО» и о 
«Положении ФСПУ» в новой редакции.   
В своем выступлении С.А. Джамбулатов, заместитель заведующего отделом 
профсоюзного обучения и мониторинга, дал методические рекомендации по  
преодолению слабого уровня профсоюзного членства в ППО учреждений 
среднего профессионального образования. 

Мастер-класс 

В рамках Школы профсоюзного актива на базе первичной профсоюзной 

организации детского сада №1 «Радуга» г. Гудермеса 14 июня состоялся 

мастер-класс по проведению заседания профсоюзного комитета. 



 Участниками показательного заседания стали члены профкома во главе с 

председателем ППО детского сада №1 «Радуга» С.Р. Бархаджиевой. На 

мастер-классе присутствовали председатели ППО дошкольных 

образовательных учреждений района, а также заместитель председателя 

Профсоюза образования Т.Ш. Эльмурзаева, главный технический инспектор 

рессовета Профсоюза Р.Ю. Мусаев, специалисты отделов рессовета 

Профсоюза С. Саламов и У. Исаев. 

В организации и проведении мастер-класса приняли активное участие 

представитель рессовета Профсоюза в Гудермесском районе Р.У. Дидиева и 

сотрудники аппарата представителя. 

Как отметила Т.Ш. Эльмурзаева, показательное заседание профкома   было 

тщательно подготовлено и явилось образцовым примером, как   проводить 

заседания профсоюзного комитета ППО. 

В течение июня подобные показательные заседания профсоюзных комитетов 

первичных профсоюзных организаций состоятся во всех районах. 

Семинар по подготовке учителей 

14 июня на базе Чеченского государственного колледжа состоялся семинар 

для преподавателей учреждений среднего профессионального образования, 

изъявивших желание подготовиться к прохождению аттестации на 

установление квалификационной категории. 

Семинар провели О.А. Марисултанов, начальник отдела аттестации ГБУ 

«Центра оценки качества образования» Министерства образования и науки 

Чеченской Республики, и главный правовой инспектор Профсоюза 

образования М.А. Исраилов.  Они   разъяснили правила подготовки 

документации для подачи в аттестационную комиссию, рассказали о 

периодичности аттестации на первую и высшую категории, о льготных 

условиях для отдельной категории аттестуемых, о вопросах, по которым 

проводится аттестация, и др. 

В ходе семинара его участники получили ответы на все интересующие их 

вопросы. 

 


